



Federación Canaria de Automovilismo  
Dpto. de Prensa y Comunicación

Campeonato DISA  
AUTONÓMICO DE MONTAÑA



NP 37º/15 Octubre

Campeonato DISA Autonómico de Montaña – Subida Betancuria (Fuerteventura)

## **Enrique Cruz y José Manuel González vuelven a reinar en el Campeonato DISA Autonómico de Montaña**

*- El certamen finalizó el pasado sábado con motivo de la IV Subida Betancuria – Isla de Fuerteventura, donde venció el Porsche 996 GT3 de Modesto Martín.*

El Campeonato DISA Autonómico de Montaña 2015 ya es historia. El pasado sábado en la isla de Fuerteventura finalizó el periplo por las siete islas del archipiélago, un ‘tour’ que ha vuelto a ver en lo más alto a dos caras conocidas: Enrique Cruz en Turismos y José Manuel González en Barquetas. Ambos han vuelto a ser los claros dominadores de la montaña canaria, como ya ocurrió en años precedentes.

En la IV Subida Betancuria – Isla de Fuerteventura el más rápido fue el grancanario Modesto Martín. A los mandos de su potente Porsche 996 GT3 logró una brillante victoria que, de paso, le aupó al cuarto lugar en la clasificación de Turismos. El campeón provincial se quedó apenas a cuatro puntos del tercer lugar del podio, privilegiada posición que fue a manos del Citroën AX GTI de Juan Lorenzo Fernández. El palmero acudió a Fuerteventura en busca de los puntos necesarios que le permitiesen adelantar en la general a Artemio Ramos, logrando a la postre su principal objetivo gracias a su novena posición en la isla mayorera. El según cajón entre los Turismos fue para un Félix Ramón García-Durán que incluso llegó a liderar la provisional a comienzos de temporada. El del Alfa Romeo 156 TS mantuvo esa destacada posición de una manera cómoda.

Y, una vez más, Enrique Cruz se coronó como brillante campeón por cuarto año consecutivo, galardón que suma a los tres logrados en Barquetas. El piloto de DISA acudió a Fuerteventura con un Volkswagen Polo GTI con el que, además, se llevó la victoria en la Categoría 4. El joven tinerfeño ya era virtual campeón antes de esta prueba, un entorchado que da continuidad a su fantástica temporada 2014.

Por categorías, Enrique Cruz dominó con autoridad la ‘1’ después de cinco victorias; Félix Ramón García-Durán hizo lo propio en la ‘2’ y, además, de principio a fin, mientras que en la ‘3’ Juan Lorenzo Fernández hizo efectiva su presencia en Fuerteventura. Algo similar ocurrió con la participación de Camilo González en suelo mayorero; fue vital para conquistar la categoría ‘4’. Cristo Guedes, con tres victorias en la ‘5’, también se llevó el gato al agua. Por otro lado, el Grupo H fue para el Volkswagen Golf GTI de Israel Marrero de la Rosa, al mismo tiempo que el Grupo T fue para otro piloto de la Isla Bonita, Alejandro Palmero, al volante de un BMW E30. Por clubes, la Escudería Gomera Racing fue la triunfadora.

Entre las Barquetas José Manuel González alcanzó su quinta corona de carácter regional. El piloto afincado en La Gomera sumó cuatro victorias en cinco participaciones, siendo el mejor en el apartado C-CM. En la general acabó por delante de la BRC de Aníbal de Luis –primero en CM1- y la BRC Evo de Pedro Pérez, piloto este último que llegó a incluso a lograr la victoria en la prueba celebrada en La Gomera.